

Fecha 16/09/2024 Vpe: \$1.851.656 Vpe pág:

Tirada: \$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia

66.983 20.174 19.138

49,16%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 8





El Mandatario Gabriel Boric junto al presidente de la Corte Suprema, Ricardo Blanco

Líderes del Senado y la Cámara coincidieron en extender sus jornadas para llevar a cabo las acusaciones constitucionales contra jueces de la Suprema.

Por Redacción

cronica@diarioelsur.cl

a Iglesia Metodista Pente costal en la comuna de San Bernardo, Región Metropo-litana, celebró ayer el Te Deum por Fiestas Patrias, al que asistió el Presidente Gabriel Boric junto a varios ministros, además del presidente de la Corte Suprema, Ricardo Blanco, y el líder del Se-nador, José García Ruminot (RN): este último, tras la ceremonany: este utumo, tras la ceremo-nia, se refirió al Caso Audio, lla-mando a que "tenemos que ha-cer todos los esfuerzos para des-pejar las legítimas dudas que tie-ne la ciudadanía".

"El impacto del Caso Audios afecta a toda nuestra institucio-nalidad", afirmó el senador, tras la prédica en torno a la seguri-dad ciudadana, la Justicia social y la lucha contra la violencia y la corrupción, señaló ADN Radio. Además, por primera vez asistió a la ceremonia evangélica el ar-zobispo de Santiago, Fernando

En la instancia se refirieron al Caso Audios

García Ruminot en Te Deum: "Tenemos que hacer todos los esfuerzos para despejar dudas"



Parte de la ceremonia en la Ialesia Metodista Pentecostal.

García Ruminot agregó que "la desconfianza de la ciudada-nía está presente y, por supuesto que, teniendo tan ad portas la primera elección que son las municipales y regionales (en oc-tubre), es bien probable que afec-te" los resultados.

En cuanto a las presidenciales, el presidente del Senado señaló que "falta más tiempo, y para eso uno espera que ya las investigaciones sean exitosas y permitan conocer la magnitud y ver quiénes han cometido delitos y quié

ACUSACIONES

Diputados del oficialismo y la oposición trabajan para presen-tar, después del "18", acusacio-nes constitucionales en contra de cuatro ministros de la Corte Suprema vinculados al Caso Au-dio: Ángela Vivanco, Jean Pierre Matus, Sergio Muñoz y Mario

Carroza, por lo que se ha cuestio nado el tiempo en que se desa-rrollarán estas acciones, ya que en los mismos días el Gobierno busca llevar a cabo un "nuevo impulso legislativo", con los proyectos de condonación del CAE y la eutanasia.

y la eutanasia. Al respecto, García Ruminot dijo que "el Congreso siempre tiene la obligación de sacar ade-lante su tarea. Si son acusaciones constitucionales, hay que resolverlas; si es la Ley de Presupuesto, hay que resolverla; si es la reforma previsional, hay que resolverla; si es la Ley de sala cuna, también hay que hacerlo. Tene-mos que adecuar nuestros tiempos y adecuar nuestro trabajo". En paralelo, la presidenta de la

Cámara de Diputados, Karol Ca-riola (PC), afirmó que "jamás he-mos tenido problemas de legislar días adicionales cuando lo hemos considerado adecuado, y vamos a tomar todas las medidas necesarias para que, de ninguna manera, se deje de legislar en lo urgente para llevar adelante esta atribución que tenemos". Boric al salir del templo evan-

gélico dijo que el Legislativo "siempre tiene la obligación de sa-car adelante su tarea". Luego agre-gó que "no tengo el don de la fe, pero siento esta tremenda ener-gía que, quienes sí la tienen, me transmiten, además de las tremendas vibras de apoyo que es-tán en sus oraciones", mientras que "orar por Chile es orar por to-dos nosotros".